



| ¿SERÁ? |

Apagan voz crítica

El asesinato del padre Marcelo Pérez apagó a un líder que denunciaba, a pesar de no ser escuchado, la **violencia en Chiapas**: “hagan su trabajo”, “tomen en serio la violencia”, dijo a los Gobiernos federal y estatal hace un mes, en una **manifestación** de las **tres diócesis de Chiapas**, en la que denunció que ante la “**avalancha de violencia**” las autoridades **no solo no hacen nada**, sino que “**la niega sistemáticamente**”... ¿Ahora sí responderán? ¿O dirán que hay más violencia en Guanajuato? ¿Será?

Mañaneras de juzgadores

A partir de esta semana, existe “**la mañanera de la justicia**”, así es, los **juzgadores decidieron hacer todos los días una conferencia de prensa** en la que abordarán temas de la **reforma judicial y acciones de resistencia**, esta tendrá lugar a la misma hora que la de la **presidenta Claudia Sheinbaum** y lo que busca, dicen, es hacer un **contraataque a las versiones y acusaciones** que sobre los juzgadores **salen desde Palacio Nacional**. ¿Será?

Un montaje

Tanto se habla de **montajes** y resulta que el **video del supuesto asesinato del rector de la Universidad de Sinaloa, Héctor Melesio Cuén**, difundido por la **Fiscalía del estado gobernado por Rubén Rocha Moya**, parece ser eso, un **vil montaje**. Ayer, la **Fiscalía General de la República** confirmó que la **ejecución se dio, justo en el mismo lugar en que fue “secuestrado” Ismael El Mayo Zambada**, tal como lo describe su carta... Ahora hay que **verificar** qué tan cierta es la **versión de que el gobernador también estaba invitado a esta reunión**, y conocer si hay un **vínculo del morenista con el jefe del Cártel de Sinaloa**. ¿Será?

Propone diálogo

El secretario de Gobierno en Hidalgo, **Guillermo Olivares Reyna**, se postuló apenas la semana pasada como **intermediario para tratar de solucionar el conflicto en la planta cementera de Tula**; esto a pesar de que el **gobernador Julio Menchaca se había mantenido al margen del tema**. El problema es que **hay quienes ven parcialidad en la intervención del funcionario**, pues su propuesta de **llamar al diálogo entre los particulares involucrados** deja de lado los **múltiples asuntos judiciales** que hay de por medio; llámense **carpetas de investigación, órdenes de aprehensión y sentencias** en firme. ¿Será?

Buenas señales

La Conferencia del Episcopado Mexicano fue de los organismos que le dieron el **espaldarazo a la diputada Clara Luz Flores Carrales** apenas y fue anunciada como la **titular de la Unidad de Asuntos Religiosos, Prevención y Reconstrucción del Tejido Social**, en la **Secretaría de Gobernación**, de **Rosa Icela Rodríguez**. Y es que nos dicen que los **obispos ven con buenos ojos la trayectoria de la excandidata a gobernadora de Nuevo León** y externaron su **disposición para trabajar de manera conjunta**. ¿Será?